

**DAFTAR KEGIATAN PRIORITAS KECAMATAN MENURUT PERANGKAT DAERAH TAHUN ANGGARAN 2023
KECAMATAN BANDAR DUA KABUPATEN PIDIE JAYA**

No.	Tgl. Usul	Pengusul	Profil	Urusan	Usulan	Permasalahan	Alamat	OPD Tujuan	Rekomendasi Kecamatan
1	24-01-2022	KAFRAWI	Kepala Desa Alue Ketapang	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Pembangunan Rumah Baru Layak Huni	20 KK miskin tidak memiliki rumah layak tinggal sesuai dengan standar kesehatan.	gampong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
2	24-01-2022	Bukhari Basyah	Kepala Desa Meugit Kayee Panyang	Keperumudaan dan Olahraga	Penyediaan, Pengembangan dan Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Olahraga	Pemuda gampong kurang aktif dalam bidang olah raga (Pembuatan Lapangan Bola Kaki)	Meugit Kayee Panyang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata	Rekomendasi : untuk penuhi dan tempat yang strategis
3	24-01-2022	Bukhari Basyah	Kepala Desa Meugit Kayee Panyang	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Pembangunan Rumah Baru Layak Huni	Masih banyak masyarakat gampong yang mendiami rumah yang tidak layak huni (Pembangunan Rumah Layak Huni sebanyak 20 Unit)	Meugit Kayee Panyang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
4	24-01-2022	Bukhari Basyah	Kepala Desa Meugit Kayee Panyang	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Perbaikan Rumah Tidak Layak Huni untuk Pencegahan Terhadap Tumbuh dan Berkembangnya Permukiman Kumuh di Luar Kawasan Permukiman Kumuh dengan Luas di Bawah 10 (Sepuluh) Ha	masih banyak masyarakat gampong yang mendiami rumah yang tidak layak huni (Rehab Rumah tidak layak huni sebanyak 30 Unit)	Meugit Kayee Panyang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
5	24-01-2022	Hasan Basri	Kepala Desa Meugit Sagoe	Pertanian	Pemanfaatan sumber daya genetik (SDG) tumbuhan dan mikroorganisme (Pengadaan bibit tanaman pertanian dll)	Mutu Hasil Panen Pertanian Kurang, Disebabkan Bibit Kurang Berkualitas (Pengadaan Bibit Unggul Padi 30 Ton)	Meugit Sagoe, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pertanian dan Pangan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan dan luas areal yang tersedia
6	24-01-2022	Bukhari Basyah	Kepala Desa Meugit Kayee Panyang	Pertanian	Pengendalian dan pengawasan penyediaan dan peredaran benih/bibit ternak dan hijauan pakan ternak dalam daerah (produksi pakan fermentasi, pembangunan kandang)	Banyak ternak masyarakat yang berkeliaran (Pembangunan Kandang Sapi 10 Unit)	Meugit Kayee Panyang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Perkebunan dan Peternakan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
7	24-01-2022	Bukhari Basyah	Kepala Desa Meugit Kayee Panyang	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Tanggul Sungai	Pemukiman masyarakat longsor akibat terkikis air sungai (Pembuatan Tanggul Sungai sepanjang 3.000 Meter)	Meugit Kayee Panyang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
8	24-01-2022	Bukhari Basyah	Kepala Desa Meugit Kayee Panyang	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Jembatan kabupaten	Masyarakat susah melakukan hubungan transportasi dengan desa tetangga (Pembuatan Jembatan Beton Meugit Kayee Panyang - Meurandeh Alue)	Meugit Kayee Panyang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan

No.	Tgl. Usul	Pengusul	Profil	Urusan	Usulan	Permasalahan	Alamat	OPD Tujuan	Rekomendasi Kecamatan
9	24-01-2022	Bukhari Basyah	Kepala Desa Meugit Kayee Panyang	Pertanian	Pembangunan, Rehabilitasi dan Pemeliharaan Jaringan Irigasi Usaha Tani	Lahan Pertanian Kekurangan Air (Pembuatan Saluran Irigasi sepanjang 3.000 Meter)	Meugit Kayee Panyang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pertanian dan Pangan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
10	24-01-2022	Hanafiah Muhammad	Kepala Desa Drien Bungong	Pendidikan	Pembangunan Sarana dan Prasarana Dayah	Tidak tersedianya balai pengajian yang memadai (Pembangun Balai Pengajian 2 Unit)	Drien Bungong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pendidikan Dayah	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
11	24-01-2022	Hanafiah Muhammad	Kepala Desa Drien Bungong	Kepemudaan dan Olahraga	Penyediaan, Pengembangan dan Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Olahraga	Pemuda kurang aktif dalam bidang olah raga (Pembuatan Lapangan Volly 1 Unit)	Drien Bungong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
12	24-01-2022	Hanafiah Muhammad	Kepala Desa Drien Bungong	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Pembangunan Rumah Baru Layak Huni	Masih banyak masyarakat belum mempunyai rumah layak huni (Pembuatan Rumah Layak Huni 30 Unit)	Drien Bungong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
13	24-01-2022	Hanafiah Muhammad	Kepala Desa Drien Bungong	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Perbaikan Rumah Tidak Layak Huni	Masih banyak masyarakat yang mendiami rumah tidak layak huni (Rehab Rumah Tidak Layak Huni 30 Unit)	Drien Bungong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
14	24-01-2022	Hasan Basri	Kepala Desa Meugit Sagoe	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Pembangunan Rumah Baru Layak Huni	Masyarakat Membutuhkan Rumah Yang Layak (Membutuhkan Rumah Layak Huni 50 Unit)	Meugit Sagoe, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
15	24-01-2022	Hanafiah Muhammad	Kepala Desa Drien Bungong	Pertanian	Pengelolaan sumber daya genetik (SDG) hewan, tumbuhan dan mikroorganisme (Pengadaan bibit ternak,lembu,kerbau, kambing, dll)	Masyarakat membutuhkan ternak sapi (Pengadaan Ternak Sapi 150 Ekor)	Drien Bungong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Perkebunan dan Peternakan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
16	24-01-2022	Hanafiah Muhammad	Kepala Desa Drien Bungong	Pertanian	Pemanfaatan sumber daya genetik (SDG) tumbuhan dan mikroorganisme (Pengadaan bibit tanaman pertanian dll)	Masyarakat membutuhkan Bibit Palawija sebanyak 6 Ton	Drien Bungong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pertanian dan Pangan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
17	24-01-2022	Hasan Basri	Kepala Desa Meugit Sagoe	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Perbaikan Rumah Tidak Layak Huni	Masih Banyak Masyarakat Yang Mendiami Rumah Yang Tidak Layak Huni (Membutuhkan Perbaikan Rumah Tidak Layak Huni 60 Unit)	Meugit Sagoe, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
18	24-01-2022	Hasan Basri	Kepala Desa Meugit Sagoe	Kepemudaan dan Olahraga	Penyediaan, Pengembangan dan Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Olahraga	Pemuda Kurang Aktif Dalam Bidang Olahraga (Pembutan Lapangan Badminton)	Meugit Sagoe, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan

No.	Tgl. Usul	Pengusul	Profil	Urusan	Usulan	Permasalahan	Alamat	OPD Tujuan	Rekomendasi Kecamatan
19	24-01-2022	Hanafiah Muhammad	Kepala Desa Drien Bungong	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Jalan kabupaten	Jalan Rusak Parah (Jalan Aspal Hotmix dan Box Culvert Drien Bungong - Krueng Kiran - Beurasan sepanjang 2.000 meter)	Drien Bungong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
20	24-01-2022	Hanafiah Muhammad	Kepala Desa Drien Bungong	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Jalan kabupaten	Memudahkan Transportasi Masyarakat (Jalan Aspal Hotmix Drien Bungong - Jeulanga Mata Ie 700 meter)	Drien Bungong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
21	24-01-2022	Hasan Basri	Kepala Desa Meugit Sagoe	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Jembatan kabupaten	Masyarakat Kesulitan Melakukan Transportasi (Pembuatan Jembatan Benton Meugit Sagoe Meurandeh Alue)	Meugit Sagoe, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
22	24-01-2022	Hanafiah Muhammad	Kepala Desa Drien Bungong	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Jembatan kabupaten	terputus jalur penghubung antar desa (Jembatan Rangka Baja 1Unit)	Drien Bungong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
23	24-01-2022	Hanafiah Muhammad	Kepala Desa Drien Bungong	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Tanggul Sungai	pemukiman masyarakat sering terjadi banjir dan longsor (Tebing Sungai 2.000 Meter)	Drien Bungong, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
24	24-01-2022	Hasan Basri	Kepala Desa Meugit Sagoe	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Tanggul Sungai	Pemukiman Masyarakat Sering Banjir Dan Lonsor (Pembuatan Tanggul Sungai 600 Meter)	Meugit Sagoe, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
25	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Aceh	Peningkatan Pembangunan Sarana dan Prasarana Agama	Masyarakat Kurang Nyaman dalam melaksanakan ibadah sholat berjamaah (Lanjutan Pembangunan Meunasah)	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Syariat Islam	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
26	24-01-2022	Hasan Basri	Kepala Desa Meugit Sagoe	Aceh	Peningkatan Pembangunan Sarana dan Prasarana Agama	Masyarakat Kurang Nyaman Dalam Melaksanakan Beribadah Berjamaah (Lanjutan Pembangunan Meunasah)	Meugit Sagoe, Kab. Pidie Jaya	Dinas Syariat Islam	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
27	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Pembangunan Rumah Baru Layak Huni	Masyarakat masih mendiami rumah tidak layak huni (Pembangunan Rumah Layak Huni sebanyak 10 Unit)	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
28	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Perbaiki Rumah Tidak Layak Huni	Masyarakat masih mendiami rumah tidak layak huni (Rehab Rumah Tidak Layak Huni 10 Unit)	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
29	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Pendidikan	Pembangunan Sarana dan Prasarana Dayah	Belum adanya balai pengajian (Pembuatan Balai Pengajian 1 Unit)	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pendidikan Dayah	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
30	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Pertanian	Pemanfaatan sumber daya genetik (SDG) tumbuhan dan mikroorganisme (Pengadaan bibit tanaman pertanian dll)	Kualitas hasil panen kurang bermutu disebabkan bibit yang kurang berkualitas (Pengadaan Bibit Padi Unggul 1,5 Ton)	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pertanian dan Pangan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan

No.	Tgl. Usul	Pengusul	Profil	Urusan	Usulan	Permasalahan	Alamat	OPD Tujuan	Rekomendasi Kecamatan
31	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Pertanian	Pendampingan Penggunaan Sarana Pendukung Pertanian (Traktor, Colour Sorter, dll)	Mebutuhkan mesin perontok jagung 2 Unit	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pertanian dan Pangan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
32	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Peningkatan SPAM Bukan Jaringan Perpipaan di Kawasan Perdesaan	Masyarakat susah mendapatkan air bersih (Pemipaan Air Bersih sepanjang 2.500 Meter)	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
33	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Jalan kabupaten	Jalan Rusak Parah (Pengaspalan Jalan Jeulanga Mesjid - Pulo Gapu sepanjang 1.500 Meter)	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
34	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Tanggul Sungai	Lahan masyarakat sering banjir (Pembuatan Tanggul Sungai sepanjang 1.000 Meter)	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
35	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Pertanian	Pembangunan, Rehabilitasi dan Pemeliharaan Jalan Usaha Tani	Belum adanya jalan menuju lahan pertanian (Pembuatan Jalan Usaha Tani 500 meter)	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pertanian dan Pangan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
36	24-01-2022	Mulyadi	Kepala Desa Pulo Gapu	Pertanian	Pengelolaan sumber daya genetik (SDG) hewan, tumbuhan dan mikroorganisme (Pengadaan bibit ternak,lembu,kerbau, kambing, dll)	Masyarakat membutuhkan ternak sapi 20 ekor	Pulo Gapu, Kab. Pidie Jaya	Dinas Perkebunan dan Peternakan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
37	24-01-2022	Asnawi M. Yusuf	Kepala Desa Asan Kumbang	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Pembangunan Rumah Baru Layak Huni	Masih banyak masyarakat mendiami rumah tidak layak huni (Pembangunan Rumah Layak Huni 15 Unit)	Asan Kumbang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
38	24-01-2022	Asnawi M. Yusuf	Kepala Desa Asan Kumbang	Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	Perbaikan Rumah Tidak Layak Huni	Masih banyak masyarakat yang mendiami rumah tidak layak huni (Rehab Rumah tidak Layak Huni 20 Unit)	Asan Kumbang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
39	24-01-2022	Asnawi M. Yusuf	Kepala Desa Asan Kumbang	Pendidikan	Pembangunan Sarana, Prasarana dan Utilitas Sekolah Dasar (Pagar, Taman, Jamban, UKS, Sanitasi, dll)	Pekarangan Sekolah Dasar sering dimasuki hewan ternak (Pagar SD Negeri Ulee Gle Tunong 300 Meter)	Asan Kumbang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pendidikan dan Kebudayaan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
40	24-01-2022	Asnawi M. Yusuf	Kepala Desa Asan Kumbang	Kepemudaan dan Olahraga	Penyediaan, Pengembangan dan Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Olahraga	Aktifitas Olah Raga Pemuda sering terganggu, disebabkan gangguan hewan ternak (Pagar Lapangan Bola Kaki sepanjang 465 meter)	Asan Kumbang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
41	24-01-2022	Asnawi M. Yusuf	Kepala Desa Asan Kumbang	Aceh	Peningkatan Pembangunan Sarana dan Prasarana Agama	Tempat Ibadah belum layak di gunakan (Lanjutan Pembangunan Mesjid)	Asan Kumbang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Syariat Islam	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan

No.	Tgl. Usul	Pengusul	Profil	Urusan	Usulan	Permasalahan	Alamat	OPD Tujuan	Rekomendasi Kecamatan
42	24-01-2022	Asnawi M. Yusuf	Kepala Desa Asan Kumbang	Pertanian	Pemanfaatan sumber daya genetik (SDG) tumbuhan dan mikroorganisme (Pengadaan bibit tanaman pertanian dll)	Hasil panen masyarakat kurang bermutu, dikarekan bibit padi yang kurang berkualitas (Pengadaan Bibit Padi Unggu 1,5 Ton)	Asan Kumbang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pertanian dan Pangan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
43	24-01-2022	Asnawi M. Yusuf	Kepala Desa Asan Kumbang	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Tanggul Sungai	Akses Lalulintas dan Pemukiman masyarakat longsor terkikis air sungai (Pembuatan Tanggul Sungai/Bronjong Sungai sepanjang 500 meter)	Asan Kumbang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
44	24-01-2022	Asnawi M. Yusuf	Kepala Desa Asan Kumbang	Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang	Pembangunan Jalan kabupaten	Jalan Drien Bungong - Asan Kumbang Rusak Parah (Pengaspalan Jalan sepanjang 2.000 meter)	Asan Kumbang, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pekerjaan Umum	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
45	24-01-2022	Syukri	Kepala Desa Peulakan Tambo	Pertanian	Pendampingan Penggunaan Sarana Pendukung Pertanian (Traktor, Colour Sorter, dll)	Masyarakat masih menggunakan jasa sewa mesin potong padi dengan harga yang mahal (Pengadaan Mesin Potong Padi 1 Unit)	Peulakan Tambo, Kab. Pidie Jaya	Dinas Pertanian dan Pangan	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan
46	24-01-2022	Syukri	Kepala Desa Peulakan Tambo	Aceh	Peningkatan Pembangunan Sarana dan Prasarana Agama	Masih membutuhkan Lanjutan Pembangunan Meunasah	Peulakan Tambo, Kab. Pidie Jaya	Dinas Syariat Islam	Rekomendasi : untuk dapat di penuhi dan diverifikasi kembali sesuai kebutuhan